



# Alejandra Bonilla Rodríguez

**Candidata a Diputada por el Cuarto Lugar de San José**

Mi nombre es Alejandra de los Ángeles Bonilla Rodríguez. Nací en el Hospital México el 18 de diciembre de 1978. Mis primeros años de vida habité en Cartago con mi padre, mi madre, mi abuela, así como mi hermana y mis dos hermanos. Luego, nos trasladamos a Zetillal de Ipís de Guadalupe, en donde cursé mis primeros años escolares, junto a mi hermana, mis hermanos, mi madre, y mi padrastro.

Luego de ese período de mi vida, vivimos en Tibás, para luego volver a tener un hogar propio en Ipís. En ese entonces, cursé el colegio y fui muy feliz, haciendo amistades con las que aún mantengo contacto. Por situaciones de la vida, no concluí mi bachillerato. Posteriormente, contraí matrimonio, y, al darme cuenta de que la vida no era fácil, concluí finalmente mi bachillerato. Tuve entonces a mi segundo hijo, razón por la cual comencé a estudiar en la universidad. Mi madre nació en Desamparados, y desde que estuvo sola logró estudiar y abrir su propio salón de belleza, con el que logró sacarnos adelante a mi, mi hermana, y mis hermanos.

En cuanto a mi padre, fue oriundo de Cartago; le tuve gran admiración porque le encantaba estudiar. Él falleció cuando yo aún era joven. Por razones de salud de uno de mis hijos, tardé en concluir mi bachillerato universitario en la Universidad Estatal a Distancia, aún cuando esta me brindó las condiciones para estudiar en situaciones como las hospitalizaciones de mi hijo. Luego de divorciarme de mi anterior esposo, me casé con mi esposo actual, con el que tuve un hijo más. Ahora soy feliz con mis tres hijos, en donde actualmente vivo con mi madre, hijos y esposo. Mi primera experiencia laboral en docencia fue en la Unidad Pedagógica de Cuatro Reinas, luego ejercí en la Escuela Juan Enrique Pestalozzi, y en la actualidad trabajo en la Escuela Jose Ana Marín. En cuanto a mi formación académica, curso una Maestría en Asuntos Jurídicos de la Educación en la Universidad de Costa Rica.

Además, completé una licenciatura en Administración Educativa, y una en Ciencias de la Educación, ambas en la Universidad Santa Lucía. Me he capacitado en asuntos de discapacidad, Derechos Humanos, y materias similares de las que soy amante y fiel defensora. Me apasiona ayudar a mis estudiantes, así como afrontar nuevos retos con casos particulares a los que me he tenido que enfrentar en la docencia, siempre cumpliendo con mis labores de forma responsable y efectiva. En cuanto a mis proyectos a futuro, tengo grandes deseos de trabajar para mejorar la vida de las personas con discapacidades, personas adultas mayores, y los Derechos Humanos.

